

B.

Nr. 1.

Norddeutschland, am zehn Januar tausend neunhundert und zwölf.

Vor dem unterzeichneten Standesbeamten erschienen heute zum Zwecke der Eheschließung: mit Gründen der Genehmigung der Ministeriums um zu Elsterwerda vom 11 Januar 1911.

1. der Königliche Hofrat Paul Bauer

der Persönlichkeit nach Ehemalige Domäne nur kannt,  
evangelisch Religion, geboren am elf ten  
März des Jahres tausend neuf hundert  
Elsterwerda, Elsterwerda, Sachsen, wohnhaft in Elsterwerda

Sohn des Königlichen und Reichspfarrer Rudolf Ulrich Bauer und seiner Ehefrau Franziska Auguste geborene Voigtendorff  
Elsterwerda und seit wohnhaft  
in Elsterwerda;

2. die Ehrlinge Maria Christiane von Kronf  
der Persönlichkeit nach kannt,  
evangelisch Religion, geboren am fünfzehn ten  
Mai des Jahres tausend neuf hundert  
Elsterwerda zu Norddeutschland Hamburg, wohnhaft in Hamburg

Tochter des Königlichen und Reichspfarrers Paul Bauer und seiner Ehefrau Maria Vorhoff  
geborene Maatz bis zu  
wohnhaft  
in Hamburg.

Als Zeugen waren zugezogen und erschienen:

3. d Königlicher Hofrat Franz Maatz

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_ kannt,

48 Jahre alt, wohnhaft in Kiel

4. d Königlicher Hofrat Max Maatz

der Persönlichkeit nach \_\_\_\_\_

41 Jahre alt, wohnhaft in Norddeutschland

Der Standesbeamte richtete an die Verlobten einzeln und nacheinander die Frage:

ob sie die Ehe miteinander eingehen wollen.

Die Verlobten bejahten diese Frage und der Standesbeamte sprach hierauf aus,

dass sie kraft des Bürgerlichen Gesetzbuchs nunmehr rechtmäßig verbundene Eheleute seien.

Königlicher Hofrat Franz Christian von Kronf  
und seine Ehefrau Elsterwerda  
zu Hause Königlicher Hofrat und Reichspfarrer  
Christian Maatz verhältnissmäßig verhüllt

Vorgelesen, genehmigt und unterzeichnet.

Ernst Emil Bauer.

Karoline Bauer, geborene Christianen.

Thomas Johann Maatz

Alexander Maatz

Der Standesbeamte.

Maatz

